

Traurig nehmen wir Abschied von

Elisabeth Kälin-Brunner

13.8.1924 – 22.6.2016

Ein langes, erfülltes Leben hat sein Ende gefunden.

Mit grosser Dankbarkeit, Achtung und Liebe werden wir uns immer an sie erinnern.

Ganz herzlichen Dank an alle, die sie im Alters- und Pflegeheim Breitlen in Hombrechtikon gut betreut haben. Sie hat sich dort sehr geborgen und wohl gefühlt.

Im Namen aller Trauernden

Roman Brunner

Trauer Gottesdienst am Donnerstag, 30. Juni 2016, um 14.00 Uhr in der katholischen Kirche in Hombrechtikon.

Die Urnenbeisetzung findet am Dienstag, 12. Juli 2016, um 11.00 Uhr auf dem Friedhof in Hombrechtikon statt.

Dreissigster: 24. Juli 2016, um 9.30 Uhr in der katholischen Kirche in Hombrechtikon

Traueradresse: Roman Brunner, Glärnischstrasse 48b, 8712 Stäfa